

El Festival de Guitarra de Petrer organiza un concurso internacional online

05/08/2020



El Festival de guitarra José Tomás Villar de Petrer organiza **un concurso internacional de guitarra clásica 2 en 1 online en colaboración con el Festival de guitarra de Tampere, en Finlandia**. Se tratará de una competición de música online que consta de dos concursos independientes.

La competición está abierta a cualquier persona sin límite de edad y se puede participar en los dos concursos aunque se inscriban una sola vez. Los premiados tendrán una **dotación económica, la posibilidad de hacer**

giras de conciertos en Sudamérica y Europa, un contrato de grabación y la opción de convertirse en un artista de EuroString, la plataforma de los festivales europeos, que supone la oportunidad de ofrecer conciertos y recibir formación.

El concurso comenzará en otoño de 2020 y **las finales se celebrarán el día 8 de noviembre**. El plazo de solicitud se abrió el 15 de julio y terminará el día 9 de agosto.